

ACMI



AIDE AUX
COMMUNAUTÉS
MESSIANIQUES D'ISRAËL

Lettre circulaire n° 6 Décembre, 2025 | Paraît 6 x par année

« Relevez la tête, car votre délivrance approche » (Luc 21,28).



Soldats de Tsahal (istock Foto)

Shalom !

Plusieurs journaux en ont fait état à maintes reprises au cours des derniers mois.

Les opérations militaires passées et présentes ont mobilisé de nombreux soldats. Le journal allemand « Die Zeit » rapporte le 3 août 2025 : « Après le 7 octobre, plus de 300'000 réservistes, soit la quasi-totalité des forces disponibles, ont été appelés sous les drapeaux. Jusqu'à ce jour, près de 900 soldats et réservistes ont été tués et plus de 16'000 ont été blessés. L'armée manque désormais de 10'000 soldats, a déclaré le porte-parole de l'armée Effie Defrin dans un communiqué. »

Comment relever ce défi ? Que faire lorsque l'âme crie et que la douleur intérieure devient insupportable ? Il

n'existe pas de solution simple, et encore moins de solution rapide, aux traumatismes complexes. Des approches interdisciplinaires sont nécessaires. Aux côtés de la psychothérapie, un environnement sain, ainsi que des activités sportives et culturelles peuvent apporter un soutien.

Au cours des derniers mois, plusieurs centres ont vu le jour pour aider les personnes traumatisées. Le chemin vers une vie « normale » est difficile. En plus du programme médical, la foi s'avère également être un soutien intérieur. Elle a un effet complémentaire sur le psychisme et favorise les étapes vers la guérison.

Nous lisons dans le livre de Daniel que ses 3 amis sont jetés dans une fournaise ardente. Ils sont dans un environnement qui devrait les consumer mais le roi Nabucodonosor constate : « N'avons-nous pas jeté trois



hommes liés dans la fournaise ? Ils répondirent et dirent au roi : Certainement, ô roi ! Il répondit et dit : Voici, je vois quatre hommes qui se promènent librement au milieu du feu » (Dan 3,24-25).

C'est également ce que rapporte un otage qui a longtemps enduré les tunnels. Dans cette nuit oppressante, un jeune homme raconte sa rencontre avec Dieu. Chaque jour, pendant un court instant, il voyait une lumière.

Cette rencontre avec Dieu a changé sa situation dans l'obscurité des tunnels de la bande de Gaza. Le code QR vous permet d'accéder directement à la vidéo (en hébreux et anglais).



Nous voulons soutenir Israël et aider ce peuple avec les moyens dont nous disposons. Car là où il y a de l'ombre, il y a aussi de la lumière. Une lumière d'espoir qui nous renvoie à Jésus-Christ. Nous vous souhaitons une période de l'Avent et de Noël bénie et vous remercions, au nom du comité de l'ACMI pour votre précieux soutien.

Christian Meier, président

Centre de résilience

Avec la guerre et les événements qui l'accompagnent, l'aide psychologique prend de plus en plus d'importance. Le taux de suicides en Israël a augmenté de manière spectaculaire au cours des deux dernières années.

Le système de santé israélien investit donc dans les soins thérapeutiques et la réadaptation des personnes traumatisées. Cette tâche n'est pas facile à accomplir. Trop de personnes sont touchées. Les capacités des communes étant épuisées, le besoin d'un soutien supplémentaire s'est accru. Sans nouvelles mesures, le système risque de s'effondrer.

Le Centre d'aide aux communautés et de résilience de CBN Israël tente de répondre à ce besoin en proposant diverses formations et aides axées sur les stratégies d'autogestion de la santé, la réduction du stress, les stratégies d'adaptation et le traitement des événements traumatisants, le tout dans le but de renforcer la résilience personnelle et communautaire. CBN s'investit dans le soutien des professionnels (par exemple, les psychologues et les travailleurs sociaux), des pasteurs, des responsables et des laïcs du corps de Christ. Voici ce qui est mis en place pour atteindre ces objectifs :

- des ateliers interactifs et des conférences au centre

de Mevaseret Zion,

- des groupes d'entraide et des retraites de récupération,
- un point de contact pour les professionnels croyants dans le domaine de la santé mentale,
- des formations pour les laïcs,
- encourager les étudiants à se lancer dans des professions de service et offrir un soutien financier pour des thérapies individuelles.

De plus, nous recherchons des moyens d'intégrer des méthodes thérapeutiques et des expériences non conventionnelles pour renforcer la résilience. Cela comprend des offres dans les domaines du sport, de la musique et des arts.

CBN est encore en phase de développement et s'inspire du modèle de la Coalition israélienne contre les traumatismes. Celle-ci a ouvert son premier centre de résilience en 2005 afin de proposer des formations en réadaptation clinique et psychosociale pour les familles, les individus et les communautés, et de renforcer la résilience des équipes cliniques et d'intervention. Actuellement, CBN offre un soutien financier pour la thérapie émotionnelle et psychologique, le coaching, le conseil parental et le travail social. Le soutien financier est basé sur le revenu de la personne concernée. Un accompagnement professionnel de 12 heures est possible. Le coût horaire des professionnels du réseau de CBN varie entre 250 ILS/heure et 400 ILS/heure. À ce jour, 33 personnes ont pu bénéficier de cette offre, dont 16 sont des membres de la famille d'anciens otages. L'ACMI a apporté une contribution financière au centre de résilience.

Keren Ru'hama

Nous vous proposons ci-dessous quatre courtes histoires qui vous donneront un aperçu des activités de Keren Ru'hama :

Adam et Tal ont huit enfants. Adam a des problèmes de santé depuis longtemps. Au début de cette année, un incendie s'est déclaré dans leur maison, causant d'importants dégâts. Ils ne pouvaient plus vivre dans leur maison et ont dû la quitter. Ils ont vécu pendant cinq mois dans un petit appartement provisoire. Pendant cette période, leur maison a été rénovée. Ils ont dû payer deux loyers (celui de la maison et celui de l'appartement provisoire). L'assurance a pris en charge une partie des frais de loyer. Mais ces derniers mois, ils ont dû faire face à des coûts élevés liés aux réparations, tels que les dommages causés par l'incendie, la rénovation de la maison, les frais de déménagement et le rempla-



cement des appareils électroménagers détruits. Keren Ru'hama les soutient financièrement dans cette situation.

Nadejda est une femme de 42 ans originaire de Katrin, dans les hauteurs du Golan. Elle est mariée et a deux jeunes enfants. Son mari ne vit plus avec elle et les enfants, car il est atteint d'un cancer et suit un traitement dans une autre ville. Nadejda travaille à temps partiel et paie le loyer et tous les autres frais de subsistance de la famille avec son maigre revenu. Mais ce revenu ne suffit pas. Keren Ru'hama soutient cette famille en lui versant une aide financière.

Les deux exemples suivants abordent des situations actuellement fréquentes en raison de la guerre et des difficultés sur le marché du travail.

Il s'agit d'un couple qui a cinq enfants. Le mari travaille et la femme reste à la maison et s'occupe des enfants. Mais un seul salaire ne suffit pas à couvrir les frais quotidiens et le loyer. Le couple a contracté un crédit auprès de la banque. Ces crédits sont actuellement faciles d'accès et les personnes concernées se retrouvent ainsi prises au piège de l'endettement. Malgré le crédit à découvert contracté, le couple n'a pas pu payer les quatre derniers mois de loyer. Keren Ru'hama versera une aide financière unique.

Depuis plus de 10 ans, Igor et sa femme font partie d'une communauté à Ashdod. Ils ont sept enfants. Igor est un homme calme et responsable, connu pour son éthique de travail fiable et son dévouement envers sa famille. Sa femme est en train d'obtenir la nationalité israélienne. Igor travaille comme conseiller familial indépendant. Jusqu'à récemment, ses revenus étaient stables. Cependant, au cours des deux dernières années, en raison de la guerre, Igor n'a plus pu travailler autant qu'auparavant, ce qui a entraîné une détérioration progressive de leur situation financière. À l'heure actuelle, le coût de la vie de la famille est supérieur à ses revenus. L'écart entre les revenus et les dépenses, associé à des découvertes bancaires et à des retards de paiement, a conduit la famille à s'endetter. Keren Ru'hama a accordé une aide financière unique.

Nous sommes ici confrontés à un problème qui ne peut être résolu par des paiements uniques, mais tout au plus retardé. Le comité de l'ACMI discute avec Keren Ru'hama des ajustements possibles.

Rétrospective du séminaire

C'est avec gratitude que nous repensons au séminaire de Beatenberg : le message d'Ofer Amitai « L'unité entre juifs et chrétiens » et l'idée que Dieu



Liliane Schlatter (traductrice) et Ofer Amitai.

crée du nouveau à partir de cette unité nous ont encouragés et ont élargi notre horizon de foi.

Nous étions une grande communauté de plus d'une centaine de participants et nous nous sommes réjouis des nombreuses discussions et rencontres entre nous, que ce soit lors des repas, de la randonnée du vendredi après-midi ou lors des échanges après les exposés. Dans le cadre de notre cheminement en tant qu'association, il nous tient à cœur de nous adresser également à la jeune génération lors de nos réunions et de « l'embarquer avec nous ». C'est pourquoi en tant qu'équipe du séminaire, nous avons également apporté quelques nouveautés au programme, comme de commencer le jeudi soir par un temps de louange, de terminer les journées par un verre de l'amitié, ou encore d'avoir un petit temps d'échanges après les exposés puis un temps de « Questions et réponses » avec l'orateur.

Le samedi après-midi, dans divers ateliers, nous avons eu l'occasion de faire preuve de créativité d'en apprendre davantage sur l'apôtre Paul, d'entendre parler de la signification des fêtes juives ou encore d'apprendre une danse d'adoration. Le vendredi après-midi et le samedi, nous avons proposé un super programme pour les enfants et nous avons été ravis que plusieurs familles soient venues. Être ensemble à Beatenberg en tant que grande communauté religieuse, écouter les exposés d'Ofer Amitai, participer aux plans de Dieu, à son royaume, à son œuvre parmi les nations et en Israël, tout cela nous a touchés et remplis de reconnaissance.

Ruth-Simone Meier

Cessez-le-feu

Au cours des derniers mois, un cessez-le-feu bilatéral entre la bande de Gaza et Israël a été conclu, et il est entré en vigueur début octobre 2025.



Dans le cadre de cet accord, tous les otages vivants sont revenus, mais malheureusement, certains otages ne sont plus en vie et certains de leurs corps n'ont pas encore été rapatriés. Leurs familles continuent d'attendre avec espoir le retour de leurs proches.

Après de longs mois de prières, d'espoir, mais aussi d'angoisse, le retour des otages vivants a profondément ému tout le peuple d'Israël. Avec l'entrée en vigueur du cessez-le-feu, de nombreux soldats sont rentrés chez eux, auprès de leurs familles et de leurs proches – un moment émouvant après une période difficile d'incertitude et de longue attente.

Mais c'est maintenant que commence le véritable travail pour l'État d'Israël : guérir des traumatismes, de la douleur et de la perte qui se sont accumulés au cours des deux dernières années, pendant lesquelles de nombreuses familles ont perdu leurs proches. Il est également important de soutenir les femmes, les enfants et les familles qui ont dû vivre longtemps sans leurs pères et leurs partenaires, ce qui peut créer une distance émotionnelle, mentale et physique.

Merci pour toutes vos prières pour Israël. Il ne fait aucun doute que la main de Dieu a été avec son peuple tout au long de cette période. Continuons à prier pour l'espoir et la guérison en cette période importante et nécessaire pour Israël : « Que le Dieu de l'espérance vous comble de toute joie et de toute paix dans la foi, afin que vous débordiez d'espérance par la puissance du Saint-Esprit » (Romains 15, 13).

Yael Berger

À vos agendas !

À l'heure où nous écrivons ces lignes nous n'avons pas encore toutes les informations concernant cet événement, mais vous pouvez prendre note qu'entre le 4 et le 8 mars 2026, Philippe Dehoux sera en Suisse. Il donnera des conférences à Tavannes (Jura bernois) et à Lonay (VD). Il est pasteur dans le nord de la France, vous le trouverez sur la chaîne Youtube « Au cœur de la Torah ».

Un flyer devrait être joint à la prochaine lettre circulaire (février), mais si vous souhaitez des informations en temps voulu, ou recevoir des flyers, vous pouvez contacter Chantal Spycher au 076/272 84 12 (par écrit de préférence).

Prière

- Nous remercions pour votre fidèle soutien.
- Nous rendons grâce pour le séminaire à Beatenberg.
- Nous rendons grâce à Dieu parce qu'il va à la rencontre de son peuple.
- Nous demandons la guérison pour les personnes qui souffrent psychiquement et physiquement.
- Nous demandons davantage de personnel spécialisé en Israël.

Dons

Depuis 1982, l'association de **[l'Aide aux communautés messianiques d'Israël ACMI](#)** s'investit auprès des Juifs messianiques en Israël. L'association ACMI est exclusivement financée par des dons. L'ACMI étant d'utilité publique, l'association est exonérée d'impôts. Les dons sont déductibles des impôts.

Coordonnées bancaires en Suisse

Banque cantonale bernoise
3001 Berne
IBAN CH62 0079 0042 3283 2358 6
BC: 790
Swift: KBBECH22

Coordonnées bancaires pour les versements en €

Banque cantonale bernoise
3001 Berne
IBAN CH23 0079 0016 9776 0786 4
BC: 790
Swift: KBBECH22

L'Association de soutien ACMI est également basée sur des dons et permet, outre des séminaires et des manifestations en Suisse, la publication d'écrits. L'association de soutien ACMI est exonérée d'impôts pour des raisons culturelles. Les dons ne sont pas déductibles des impôts.

Coordonnées bancaires en Suisse

Banque cantonale bernoise
3001 Berne
IBAN CH52 0079 0016 6056 7636 2
BC: 790
Swift: KBBECH22

Publié par

Aide aux communautés messianiques d'Israël
CH-3110 Münsingen
Tél. 077 521 97 72
info@ghi-acmi.ch
www.ghi-acmi.ch

Contacts

Pfr. Christian Meier, président
christian.meier@ghi-acmi.ch
Ruth-Simone Meier, Communication
ruth-simone.meier@ghi-acmi.ch

